

Sanitariamente no Procede la Construcción del Nuevo Mercado

SALUBRIDAD CONTRA LA EDIFICACION DEL MERCADO EN LA PLAZA DEL VAPOR

No pasará el negocio menocalero

Conferenció el Dr. Rivero Partagás con el Dr. Grau sobre el acuerdo del Ayuntamiento

Unas declaraciones del Ministro de Salubridad, doctor Octavio Rivero Partagás, hechas a los repórters en el día de ayer, después de una entrevista suya con el Jefe del Estado, parece que han de tener legalmente el escandaloso negocio que ha hecho el Alcalde Menocal y los 25 concejales que se vendieron, al entregar a una titulada "Compañía La Ernestina, S. A.", la explotación del Mercado que se proyecta construir en la Plaza del Vapor.

Como se sabe, tanto el Alcalde Menocal como esos referidos concejales, han percibido gruesas sumas de dinero para llevar a vías de hecho esta nueva estafa al pueblo habanero, al que se priva de un servicio que puede ser atendido cómodamente por el Municipio y que se entrega descaradamente a una compañía integrada por unos cuantos tiburones machadistas, poniendo en evidencia una vez más la verdadera orientación del funesto Menocal y de sus seguidores.

Aunque sabemos que no hace falta, pues todo el pueblo conoce bien este nuevo "chivo" de Menocal y sus 25 cómplices en este fraude público, debemos significar una vez más que sólo los concejales del Partido Socialista Popular, César Escalante y Nila Ortega, se opusieron públicamente, dentro y fuera del Consistorio, a tan desmoralizador negocio.

Sin embargo, ya ayer tuvimos ocasión de dar cuenta de una cívica denuncia de la Juventud Auténtica de Jesús del Monte, pidiendo la expulsión de los ediles del PRC que se prestaron a cometer esta estafa al pueblo, así como de otras serias manifestaciones de protesta, y ahora se ofrecen estas declaraciones del Ministro de Salubridad, que, por lo que se podrá ver, están llamadas a paralizar rápidamente el curso de este sucio negocio.

LO QUE DIJO EL DOCTOR RIVERO PARTAGÁS

El doctor Rivero Partagás, se reunió con los repórters en la oficina de éstos, en su Departamento

y les manifestó que acababa de cambiar impresiones con el Presidente Grau, acerca de la concesión ya mencionada, habiendo llegado a la conclusión de que el Proyecto es improcedente, desde el punto de vista sanitario, ya que lo que se pretende (instalar un Mercado en un local rodeado de numerosas viviendas), está en pugna con las disposiciones vigentes de los principios sanitarios".

"Como Ministro de Salubridad y Asistencia Social —dijo el doctor Rivero— estoy en el deber de velar por la higiene y la salud pública y me manifiesto contrario a dicho Proyecto, toda vez que, a mi entender, afecta los puntos básicos de los principios sanitarios.

El Ministro añadió más adelante que, no obstante, si el Proyecto se eleva a Salubridad, tal como señala la Ley, se seguirá el trámite reglamentario de escuchar las opiniones de los técnicos de la Junta Nacional de Salubridad, hasta dictar la Resolución definitiva.

Aunque el doctor Rivero no lo dijo terminantemente, se sabe que estas declaraciones suyas en contra del Proyecto de ese Mercado, representan el criterio gubernamental que es opuesto a que, además de cometer una estafa con el pueblo, al privársele de un servicio que es suyo, se atente después en contra de la salud de los cientos de familias que residen en los alrededores de la Plaza del Vapor.

LA JUVENTUD SOCIALISTA

La Juventud Socialista, la combativa organización, ha continuado con gran calor la campaña en contra de este negocio, habiendo cursado, por mediación de su Comité Ejecutivo provincial, sendos telegramas al Presidente Grau y al Ministro de Gobernación. En estos telegramas se pide que no se permita esta nueva agresión al pueblo.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA

Del mismo modo, la Juventud Socialista de esta provincia, acordó felicitar a los jóvenes auténticos de Jesús del Monte por su cívico pronunciamiento de ayer.

Los comités de barrios de la JS en La Habana, también se han dirigido al Presidente Grau y al Ministro Curti.

PROTESTAS OBRERAS

En las Oficinas de la Federación de Trabajadores de la Provincia de La Habana, se han recibido también multitud de copias de los telegramas que los sindicatos de toda la provincia están dirigiendo a las autoridades competentes, para protestar de este negocio de Menocal.

PROTESTAN LOS AUTENTICOS

Una comisión de auténticos de Luyanó visitó en el día de ayer nuestra redacción, encabezada por el señor Pedro Goicochea, candidato a Delegado de ese barrio, por el PRC, para protestar de este nuevo "chivo" de Menocal, así como de la actitud antidemocrática adoptada por el Presidente del Ayuntamiento, Fernández Macho, que prohibió al pueblo el acceso al Consistorio en ocasión de tratarse este asunto.

Los auténticos visitantes, que son los que respaldan al referido Goicochea, nos dijeron que ellos seguirán laborando en contra de esta maniobra antipopular de Menocal y los concejales vendidos, hasta lograr derrotarla.

Copy, 29 19/45

